



Ordre des technologues professionnels du Québec

La rencontre annuelle des T.P. 2007 Les T.P. sont à l'honneur

Le 29 septembre dernier, l'Ordre a tenu sa rencontre annuelle des T.P. sur le site enchanteur du Manoir St-Castin au Lac Beauport. La rencontre a été couronnée de succès.

Les lauréats 2007

Lors de cette journée, l'Ordre a également honoré les récipiendaires des *Mentions honorifiques 2007*, dont :

- Monsieur Sylvain Leroux, T.P., *Technologue de l'année*, pour son implication en vue de prémunir le Québec d'un règlement provincial sur la sécurité des piscines en milieu résidentiel ;
- Monsieur Guy Jobin, T.P., *Innovation technologique de l'année*, pour la création d'un système d'estimation et de gestion de projets ;
- Madame Manon Mercier, T.P., *Bénévole de l'année*, pour son implication au sein de la section régionale de Québec, de la Société d'habitation du Québec, du Regroupement technologique en habitation de l'est du Québec de même que pour sa participation constante aux diverses activités de l'Ordre ;
- Monsieur Louis Olivier Cardinal, étudiant affilié, *Étudiant bénévole de l'année* pour son projet de plantation d'arbres dans sa région et son implication auprès de groupes écologiques tels que Greenpeace et Gaïa.



Sylvain Leroux, T.P. récipiendaire du prix *Technologue de l'année* en compagnie de Alain Bernier, T.P., président de l'OTPO.



Manon Mercier, T.P. récipiendaire du prix *Bénévole de l'année*.



Louis Olivier Cardinal, étudiant affilié, récipiendaire du prix *Étudiant bénévole de l'année* en compagnie de Joël Thériault, T.P., vice-président aux communications de l'OTPO.



Guy Jobin, T.P. récipiendaire du prix *Innovation technologique de l'année* en compagnie de Richard Legendre, T.Sc.A., vice-président aux affaires professionnelles de l'OTPO.



Commanditaire officiel depuis quelques années déjà, Dale-Parizeau LM a, une fois de plus, généreusement contribué à cet événement. Des représentants de chez DPLM, dont madame Lucie Labonté, responsable de l'assurance responsabilité professionnelle et Marc Lessard, responsable des assurances auto, vie, habitation et des services financiers,

étaient présents pour rencontrer les membres. Monsieur François Vallerand, vice-président développement des affaires chez DPLM, a de plus présenté l'atelier du matin sur le *Règlement sur l'assurance responsabilité professionnelle de l'Ordre professionnel des technologues professionnels du Québec*.

Lors du cocktail, nous avons procédé à un tirage en vue de remettre un iPod parmi les participants et c'est madame Andrée Leclerc qui a remporté ce prix, une gracieuseté de DPLM. L'OTPO tient à remercier Dale-Parizeau LM sans qui l'événement n'aurait pu être de cette qualité.